

HOMENAJE EN HONOR DE SU EXCELENCIA MONS. D. ADOLFO GONZÁLEZ MONTES

CENTRO DE ESTUDIOS ORIENTALES Y ECUMÉNICOS JUAN XXIII
UNIVERSIDAD PONTIFICIA DE SALAMANCA
16 de mayo de 2000

Con motivo del Año Jubilar 2000 y con motivo de la despedida de D. Adolfo González Montes como director de la revista «Diálogo ecuménico», el Centro Ecuménico Juan XXIII ha querido honrar a su antiguo director, tanto del Centro como de la Revista, con un número doble de gran contenido que a la vez se ha comercializado también como libro editado en la sección de Publicaciones de la Universidad Pontificia de Salamanca, en la colección «Bibliotheca Oecumenica Salmanticensis», con el título «*Ecclesia una*».

El día 16 de mayo de 2000, tuvo lugar en el aula Maximino Romero de Lema, un acto académico en el que se presentó el volumen. Asistieron al acto profesores de la Universidad, profesores venidos de Madrid y otros puntos del país, un profesor de Portugal, amigos de D. Adolfo en la ciudad, destacados ecumenistas de España, algún alumno y personas interesadas en la publicación. Presidieron la mesa Mons. D. Adolfo González Montes, los obispos de Salamanca y Ciudad Rodrigo, D. Braulio Rodríguez Plaza y D. Julián López Martín, el Rector de la Universidad Pontificia, D. Julio Manzanares Marijuán, el Sr. Decano de la Facultad de teología D. Ángel Galindo García, y el Director actual del